

## Schließung der DRK-Kindergärten Phase Rot ab 26. April 2021

Sehr geehrte Eltern,

mit dem „Viertem Gesetz zum Schutz der Bevölkerung bei einer epidemischen Lage von nationaler Tragweite“, hat der Bund grundlegende Änderungen am Infektionsschutzgesetz vorgenommen, die auch den Bereich der Kindergärten betreffen und bundesweit unmittelbar Geltung erlangen.

Alle Kindergärten müssen sich auf die neue Lage einstellen und entsprechend des Schwellenwertes von 165 Neuinfektionen je 100.000 Einwohnern an drei aufeinanderfolgenden Tagen im Landkreis reagieren. Bei Unterschreitung dieses Schwellenwertes, werden wir die Kindergärten im „Eingeschränkten Regelbetrieb mit erhöhtem Infektionsschutz“ öffnen und bei Überschreitung dieses Schwellenwertes bleiben die Kindergärten geschlossen und es wird lediglich eine Notbetreuung angeboten.

Das Gesetz tritt heute, am 23. April 2021 in Kraft und bedeutet in seiner Umsetzung, dass bei der aktuellen Inzidenz im Landkreis Saalfeld- Rudolstadt **ab Montag, dem 26. April 2021 die Kindergärten im Landkreis geschlossen** werden.

Wir bieten in den DRK-Kindergärten eine Notbetreuung während folgender Zeiten an:

|                                       |                     |
|---------------------------------------|---------------------|
| DRK- Kindergarten „Henry Dunant“      | 6.30 Uhr- 16.00 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Pfiffikus“         | 6.30 Uhr- 15.30 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Louella“           | 7.00 Uhr- 16.00 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Sebastian Kneipp“  | 7.00 Uhr- 16.00 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Lichtetalstrolche“ | 6.30 Uhr- 15.30 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Kuppenzwerge“      | 7.00 Uhr- 16.30 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Inselkinder“       | 7.30 Uhr- 15.00 Uhr |
| DRK- Kindergarten „LebensPUNKT“       | 7.00 Uhr- 15.30 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Pustebume“         | 7.00 Uhr- 15.30 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Löwenzahn“         | 6.30 Uhr- 15.00 Uhr |
| DRK- Kindergarten „Traumzauberbaum“   | 7.00 Uhr- 15.00 Uhr |

**Der Anspruch auf die Notbetreuung Ihres Kindes ist zu prüfen. Deshalb ist es notwendig, einen Antrag auf die Notbetreuung zu stellen!** Wenn sich die Arbeitssituation der Personensorgeberechtigten seit Januar 2021 nicht geändert hat, behalten diese Anträge auf Notbetreuung vorerst ihre Gültigkeit.

Die Notbetreuung ist tatsächlich nur im Notfall an einzelnen Tagen und zu begrenzten Betreuungszeiten zu nutzen und steht Kindern offen, wenn die Eltern keine anderweitige Betreuung ihres Kindes sicherstellen können.